## 4番(小川義昭君)

それでは、6番目の質問に入ります。

公立幼稚園に幼児の入園を希望する保護者の皆さんは、昨年10月の入園説明会時には、幼稚園の統廃合はあるやには聞いていたようでありますが、統廃合の時期を聞いていないままでありました。そのため松任東幼稚園の保護者の方から、現3歳児が卒園するまで、あと1年間の統合延期ができないか、美川幼稚園に現在通園している3歳児についても、せめて卒園する平成27年3月まで美川幼稚園を存続してほしいとの要望を聞いております。

そこで、これらの要望にこたえる現実的な方策を御提案いたします。

現在の松任西幼稚園は昭和 50 年に建設され、築 37 年が経過しています。統合計画では建物の改修工事と旧あかね保育所敷地内に運動場と駐車場を整備することを伺っていますが、いずれ現松任西幼稚園の建てかえが必要となり、運動場や駐車場及びホールの拡張などの整備費用が無駄にならないためにも、合併特例債が活用できるうちに、旧あかね保育所敷地内に新たに建てかえることを提言します。

そうすれば、現在、3歳児の園児の保護者の皆さんの要望にもこたえられ、 統廃合時期も延長しつつ安全な施設へ効率的な建てかえができ、保護者の皆さ ん方のいろいろな要望にもこたえられます。市長の見解をお伺いいたします。